
学校運営協議会  議事録 

         

     校名 府立千里青雲高等学校 

     校長名 浅尾 悦司 

         

開催日時 令和 ５年 １１月 ７日（火） 14:10 ～ 16:55   

開催場所 府立千里青雲高等学校 １号館１階 地域交流室 

出席者(委員） 会長 副会長 委員２名  

出席者(学校） 
校長 教頭 事務長 首席２名 教務部長  

進路指導部長 生徒指導部長 特別活動部長 保健部長 

傍聴者   

協議資料 
修学旅行行程表 選定教科書一覧・選定理由書 15期生進路指導資料  

年間遅刻統計 特別活動部活動報告 学校保健活動実績 

備考   

 

 

議題等(次第順） 

(１) 授業見学 

(２) 校長挨拶 

(３) 会長挨拶 

(４) 学校報告  

 ア．学校運営協議会への意見書の提出 

 イ．第２学年  

 ウ．教務部 

 エ．進路指導部 

 オ．生徒指導部 

 カ．特別活動部 

 キ．保健部 

(５) 意見交換 

(６) 校長謝辞 

(７) 諸連絡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



協議内容・承認事項等（意見の概要） 

●修学旅行について 

 １６期生第２学年１１月２７〜３０日  

 久米島 AB分かれての活動 ３日め夜に全体レクリエーション 

 全員元気に出発してほしい。 

 

●令和６年度使用教科書採択報告 

 選定一覧・理由書に記載の通り。 

 

●進路指導報告 

≪３年生 現在の進路決定状況≫ 

 指定校推薦者数は例年通り 

 １１期生と比べて生徒数は２８０⇒２４０と減っているが、進学者数は増えてきている。直近３年は難化が落ち着  

いてきており、最後まで頑張るように指導している 

≪スタディサポートの結果より≫ 

専門学校志望者も一定数いるが、全国的に見ると専門学校進学者の中には退学者も一定数いるので、注意

を促している。 

実際の学力の伸びは直線的ではないので、簡単に諦めないこと、授業を大事にすることを指導している。 

講習への参加も呼びかけ、積極的な参加を促している。 

 

●生徒指導状況報告 

≪遅刻統計より≫ 

年間の目標は始業遅刻１０００以下であるが、９月末現在で６６０件となっている。こまめな声掛けをすることで 

数をおさえていきたい。 

≪制服のオプション≫ 

来年度よりネクタイ・リボンに深緑の新色追加（生徒にアンケートを実施して色を決定） 

 

●特別活動部  

≪行事報告≫ 

体育祭 ６月７日（水）  応援団１４２名参加 １，２年生にも参加が増えてくるようにしたい  

秋桜祭 文化祭 ９月２日（土）  来場者４６３組（中学生５４組） 昨年よりも増加      

音楽祭 ９月８日（金）  １、２年生  ３年生と分けて実施（コロナウイルスの影響）  

 

行事の準備、取り組み方のノウハウなどがコロナの期間でとぎれてしまっているので、次年度に向けては生徒

たちに指導していきたい  

≪生徒会≫  

役員選挙１０月実施  

トレーニング講習会１２月実施  

≪クラブ加入率≫ 

１，２年生 77.4% （５月よりも増加） 新たなクラブを作りたいと考えている生徒もいるようだ。 

 



●保健部 

≪検診関係≫ 

４〜６月でひと通りの検診を行い、１０月ですべて終了 

２年校外清掃は学年閉鎖の影響で中止 

 

≪保健行事≫ 

避難訓練５、９月実施 

生徒保健委員会も実施 

保健 HR １年：性教育  ３年：がん教育  ２年：薬物乱用防止 

 

質疑応答・意見交換 ●委員 ○学校 

●ネクタイ新色導入のきっかけは？ 

○.昨年を引き継いだ。生徒指導をきっちりと行っている中でも制服でおしゃれを楽しんでもらえるように。 

生徒たちの意見を取り入れるためにアンケートをした。 

  

●街中では高校生を制服で判断している（スカートの色やネクタイ・リボンの色を見て）地域の方から見た千里青 

雲（と言えばブルー）のイメージも大切にしたい。 

 

●１年生応援団の加入が少ないのは入学間もない６月開催だからだろうか。クラブ顧問やクラブ上級生の協力を

仰ぐことで応援団に入りやすくなるのでは。上級生→下級生への声かけがあることでクラブをやめない、継続

に繋がっていくのでは。 

 

●清掃状況がよくない部分があるので、清掃頻度か方法を見直すべきでは。廊下のホコリが教室などに入れ  

ば衛生的にも、生徒の健康にも悪影響があるので、なんとかならないか。 

○生徒の通行頻度が高い場所はどうしてもホコリなどがたまりやすい。定期的な大掃除は実施している。 

外部委託の業者も活用しながらすすめたい。 

 

●学校の校門前で朝ごはんを食べてこない小学生が待っているので、余ったお米などを利用しておにぎりなど 

を食べさせている。非常食も余っているので、それを使って何かできないかと思っている。高校生にもあてはま 

るかどうかわからないが。 

○千里青雲の生徒は朝食を食べてきている割合は高い 

 

●清掃場所によっては箒だけでなく、モップなど便利な掃除用具などもあるので、そういったものも考えてはどう

か。 

 

●正門入ってすぐの部活動の横断幕が多いのは積極的に活動しているという証。 

途中入部を推奨するためにも、新規入部キャンペーンなど実施してもいいのでは？ 

 

●登美丘高校ダンス部の部長が芸能界入り（朝ドラ出演）など、クラブをがんばって活躍している姿がある。 

千里青雲の生徒たちにもクラブをがんばる意義を伝えてほしい。 

●自治体によっては一律同じ制服や制服を廃止している学校もあるので、制服については様子を見守っていき 

たい 



●観点別評価は順調に進んでいるか？ 

○成績の付け方に苦労はあるが、なんとか進めている。  

 

●前回話題に上がった動画は？ 

○HPではなく、SNS上に多くあげている。 

 

●SNSのアカウントで千里青雲〇〇部などといったものが増えているのはいいこと。  

○.著作権などもあり画像や動画の使用は難しい部分もあるが、注意しながら使用している。 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和６年２月８日（木）１５：４０～１６：５５ 

会場 府立千里青雲高等学校 １号館１階 地域交流室 

 


